Sección Página 05.02.2010 Nacional 5

Matan Iluvias y deslaves a ocho; seis eran niños

Las intensas lluvias registradas en prácticamente todo el territorio nacional han provocado serios estragos en los estados de la región central, en donde el saldo de víctimas mortales se ha elevado a ocho, entre los que se encuentran seis menores de edad de entre dos y 16 años.

El estado que reporta la mayoría de decesos es Michoacán, en donde la Procuraduría General de Justicia local informó de dos nuevas muertes como consecuencia de las lluvias, con lo que la cifra asciende a seis fallecimientos.

Mencionó que se trata de un menor de 10 años de edad, quien fue arrastrado por la corriente de un río en la comunidad de Crescencio Morales, en Zitácuaro, y una mujer que murió tras el desgajamiento de un cerro en el mismo municipio.

Estas dos víctimas se suman a las otras cuatro que se confirmaron el miércoles por la noche en Tuxpan y Zitá-

La dependencia estatal no dio a conocer la identidad de las nuevas víctimas y sólo detalló que el menor falleció poco después del mediodía al ser arrastrado Caos por desbordamientos por las aguas del río San Isidro y la mujer El Servicio Meteorológico Nacional fue hallada muerta aproximadamente a las 17:30 horas

Durante la mañana las autoridades ya habian confirmado la muerte de una joven de 19 años de edad, identificada como Beatriz Adriana Anselmo Ventura, quien falleció cuando un cerro se desgajó y sepultó su vivienda en la comunidad de Pueblo Nuevo, en Zitácuaro.

de tres menores, de 2, 6 y 8 años de edad, pluvial promedio de entre 80 y 160 milíen el municipio de Angangueo, quienes murieron luego de que su casa fuera sepultada por un alud de piedras y lodo que se desgajó de un cerro. Los cadáveres ya han sido rescatados, revelaron fuentes de Protección Civil del estado.

Se trata de los hermanos Cecilia y Marco Antonio Hernández Pérez, de 6 y 8 años de edad, respectivamente, así como de su prima Montserrat Pérez, de 2 años.

Los otros dos fallecidos se registra-

ron en Guanajuato cuando intentaban cruzar el río Tejavana a lomos de una

Una crecida del cauce por las abundantes precipitaciones sorprendió a los dos chicos, de 12 y 14 años, cuando atravesaban la corriente.

El súbito aumento del caudal desequilibró al animal y lo derribó, con lo que los menores cayeron y fueron arrastrados por el río, lo que les ocasionó la muerte.

(SMN) informó que un total de ocho estados del país registraron tormentas severas; mientras que 21 entidades reportaron lluvias fuertes en las últimas horas.

En el informe meteorológico especial de lluvias, precisó que los estados de México, Michoacán, Guerrero, Jalisco, Colima, Guanajuato, Distrito Federal y

También se dio a conocer la muerte Morelos registraron una precipitación metros, acompañada de tormentas eléc-

tricas en la mayoría de los casos.

En Michoacán, el desbordamiento del río Tuxpan ha dejado hasta el mómento más de 10 mil damnificados y al menos 2 mil viviendas dañadas en la cabecera municipal del mismo nombre, por lo que el Ejército mexicano aplica en la zona el Plan DN-III de apoyo a la población y las clases fueron suspendidas, informó el director de Protección Civil de Michoacán, Pedro Carlos Mandujano.

El funcionario reconoció que la situación en este municipio es crítica y mencionó que hoy el cauce del río ha llegado al centro de la ciudad, en donde la plaza principal, negocios y viviendas particulares registran inundaciones de hasta metro y medio.

El miércoles, cuando el río se desbordó, resultaron afectadas cuatro colonias; sin embargo, las constantes lluvias y desfogue de arroyos en el afluente han ocasionado que el cauce siga creciendo,

El desbordamiento y las constantes lluvias han ocasionado además que el 95 por ciento de los sembradíos en la zona estén siniestrados, por lo que mencionó que se solicitará se declare al municipio zona de desastre.

Por su parte, el municipio de Maravatío se declaró en alerta roja luego de que el río Lerma comenzó a salir de su cauce, ocasionando inundaciones



Página 1 20015.10 \$ 2 Tam: 420 cm

OVACIONES

Fecha Sección Página 05.02.2010 Nacional 5



MORELIA, Mich.- Elementos de Protección Civil rescatan a los pasajeros de una camioneta que quedó atrapada en un fuerte caudal.